
In Kürze

UETENDORF

Rücktritt nach nur zwei Jahren

Gemeinderat Raphael Stäheli (SVP) hat seine Demission per 31. Dezember 2017 bekannt gegeben, wie der Uetendorfer Gemeinderat mitteilt. Der Rücktritt erfolge aufgrund eines beruflichen Wechsels sowie einer damit verbundenen «zeitbindenden Weiterbildung», heisst es weiter. Raphael Stäheli gehört dem Gemeinderat seit dem 1. April 2016 an und leitet das Ressort Liegenschaften und Kultur. *egs*

UETENDORF

Heuferien bleiben (vorerst)

Die Uetendorfer Schulkommision hat an ihrer letzten Sitzung beschlossen, die traditionellen Heu- oder Juniferien für die Primarstufe trotz der Erhöhung der Lektionenzahl im Zuge der Einführung des Lehrplans 21 vorerst beizubehalten. Das teilt der Uetendorfer Gemeinderat per Mediencommuniqué mit. Nach zwei Jahren wolle der Rat die Situation in Zusammenarbeit mit Schulleitung und Lehrerschaft neu prüfen und dann auf Grund der Fakten definitiv über Beibehaltung oder eine allfällige Abschaffung der Juni-Ferienwoche entscheiden. *egs*